

HURRA – die Oberösterreichische Puppenbühne ist da mit einem neuen tollen Programm!



Motto:

Hilfe, die Piraten kommen
Kasperltheater – Überraschungsgeschenk
für jedes Kind – Seeräuberspektakel
Lustig und spannend auch für größere Kinder

Kein Film – echtes Kasperltheater mit schönen, großen Holzfiguren

Wir spielen

KASPERL **IM REICH DES WASSERMANNNS** **(DAS GESTOHLENE LACHEN)**



Mitwirkende: natürlich der Kasperl, Held aller Kinder; ein sehr tapferer Wachmann, ein über alle Maßen trauriger König, ein falscher Schlossverwalter, der blitzdumme Räuber Ramsamperl, die böse Fee Loranda, der grimmige Wassermann usw.

Sensation: Der große Piratenspaß!

Ein Seeräuberspiel, wo alle Zuschauer mitmachen und mitlachen können. Welcher der gefährlichen Gesellen wird den Wettbewerb gewinnen? Ihr entscheidet!

Achtung: Der Kasperl garantiert, dass auch wirklich jedes Kind ein **Überraschungsgeschenk** bekommt, mit dem die Kinder und die ganze Familie noch jahrelang Spaß und Freude haben können.

Bei unserer Vorstellung ist Filmen nicht gestattet.



Mittwoch 28. Feb.
Pfarrsaal ..
16^h Mauer-Öhling

Eintritt: € 7.-